
UNSER
UNTERNEHMENSLEITBILD
Gemeinsam verwirklichen wir durch unser Denken und Handeln unser Unternehmensleitbild. Dies betrifft 

unser Verhalten gegenüber unseren Kunden, Mitarbeitern, Lieferanten, der Umwelt und dem gesellschaft-

lichen Umfeld sowie unserem gesamten Unternehmen.

MARQ4 Automation – Wir gestalten die Zukunft aktiv: Innovativ, leidenschaftlich und qualitätsbewusst. 

1. Unsere Kunden stehen bei uns an vorderster Stelle: Wir wollen ihnen morgen einen höheren Nutzen

bieten als heute.

Wir konzentrieren uns auf Innovationen und die permanente Weiterentwicklung unserer Produkte und

Leistungen: Unser Ziel ist, mit unseren Produkten und Leistungen eine international bedeutende Position

herbeizuführen und diese zu stärken.

Customer Value - der Nutzen für unsere Kunden - ist entscheidend für unseren Erfolg.

2. Gemeinsam mit unseren Mitarbeitern gestalten wir unsere Zukunft: Wir wollen Leistung erbringen.

Die dafür notwendigen Stärken zu fördern ist uns sehr wichtig.

Wir alle leisten in konstruktiver Zusammenarbeit unseren Beitrag zum Unternehmenserfolg auf der

Grundlage eines positiven Betriebsklimas. Dabei ist jeder an seinem Arbeitsplatz für seine Arbeitsleistung

und seine Arbeitsqualität verantwortlich.

Der Mut, neue Wege zu gehen sowie der Wille zur fachlichen und persönlichen Weiterentwicklung sind

dafür die notwendigen Voraussetzungen.

3. Mit unseren Lieferanten erarbeiten wir herausfordernde Lösungen: Impulse aufnehmen und in unsere

Automatisierungssysteme und Prüfmittel integrieren.

Die partnerschaftliche Zusammenarbeit führt zu wettbewerbsfähigen Ergebnissen und höheren

Standards.

4. Das gesellschaftliche Umfeld und die Umwelt sind wichtige Teile unseres Denkens und Handelns.

Wir fühlen uns den Gesetzen und gesellschaftlichen Normen verpflichtet und tragen alle dazu bei, sie

zu erfüllen. Der Erhalt einer lebenswerten Umwelt ist uns ein wesentliches Anliegen und eine ständige

Aufgabe.

5. MARQ4 Automation ist Teil des unabhängigen Familienunternehmen Marquardt.

Wir leben die Unternehmenswerte - aktiv, innovativ, qualitätsbewusst -, verwirklichen durch unser Verhal-

ten das Unternehmensleitbild und tragen alle zum wirtschaftlichen Erfolg bei.

Die Geschäftsführung 

Rietheim-Weilheim, Januar 2023
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MARQ4 Automation - We actively shape the future: innovative, passionate and quality-conscious.

OUR CORPORATE

MISSION STATEMENT
  

1.

Together we realize our corporate mission through our thoughts and actions. This concerns our behavior 

towards our customers, employees, suppliers, the natural environment and the social environment as well 

as our entire company.

Our customers are our top priority: We want to offer them greater benefits tomorrow than today.

We focus on innovation and the continuous development of our products and services: Our aim is to 

achieve an internationally significant position with our products and services and to strengthen this 

position. Customer value - the benefit for our customers - is crucial to our success.

2. Shaping our future together with our employees: We want to deliver performance. Promoting the

strengths necessary for this is very important to us.

We all work together constructively to contribute to the success of the company on the basis of a positive

working atmosphere. Everyone at their workplace is responsible for their work performance and the

quality of their work.

The courage to break new ground and the will to develop professionally and personally are the necessary

prerequisites for this.

3. We develop challenging solutions with our suppliers: Taking up impulses and integrating them into our

automation systems and test equipment.

Cooperation in a spirit of partnership leads to competitive results and higher standards.

4. 

We are committed to the laws and social standards and all contribute to fulfilling them. The preservation

of an natural environment worth living in is a major concern for us and an ongoing task.

5.

The social and the natural environment are equally important parts of our thinking and actions.

 MARQ4 Automation is part of the independent family business Marquardt.

We live the company values - active, innovative, quality-conscious -, realize the company mission state-

ment through our behavior and all contribute to the economic success.

 
The Management

Rietheim-Weilheim, January 2023
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